

Berikan rasa aman Personil Pos PAM Ops Ketupat Lodaya (OKL) 2024 Ciledug Polresta Cirebon melaksanakan giat pengaturan dan penertiban Jalur yang dilalui oleh para Pemudik.

Panji R - CIREBON.PUBLIKJABAR.COM

Apr 6, 2024 - 15:25



PABUARAN KAB. CIREBON - Dalam rangka mengantisipasi kemacetan dan angka kecelakaan lalu lintas serta tindak kriminalitas, Ka Pos Pam Ciledug AKP Much. Soleh, SH. bersama Pa Pos Pam dan Anggota Pos PAM Ops Ketupat Lodaya (OKL) Ciledug Polresta Cirebon melaksanakan kegiatan pengaturan dan penertiban ditempat dan titik-titik rawan gangguan Kamtibmas maupun Gangguan Kamseltibcar lantas guna mencegah timbulnya kemacetan, meminimalisir angka kecelakaan maupun gangguan tindak pidana dan pelanggaran yang dilakukan oleh orang-orang yang tidak bertanggung jawab.

Pada Sabtu (06/04/2024)

Tujuan dari kegiatan ini adalah untuk mencegah dan mengurangi serta mengantisipasi terjadinya gangguan Kamtibmas dan Kamseltibcar lantas di wilayah Pos PAM Ops Ketupat Lodaya (OKL) Ciledug Polresta Cirebon. Kegiatan ini dipimpin langsung oleh Ka Pos Pam AKP Much. Soleh, SH. beserta Anggota Pos PAM Melaksanakan kegiatan penertiban salah satunya adalah pengaturan arus dititik rawan kemacetan, rawan Laka lantas dan tindak kriminalitas dengan tujuan memberikan rasa aman dan nyaman bagi para Pemudik maupun warga masyarakat lokal yang ngabuburit dan hendak beraktivitas belanja untuk kebutuhan lebaran maupun belanja kuliner untuk buka puasa di sekitar wilayah jalur Pos PAM Ciledug Polresta Cirebon.

Ditempat terpisah Kapolresta Cirebon Kombes Pol. Sumarni SIK. SH. MH, Melalui Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH., memerintahkan kepada seluruh anggota Pos PAM Ciledug agar melaksanakan kegiatan baik pengamanan maupun pengaturan jalur yang dilalui oleh para pemudik maupun masyarakat lokal yang merupakan tugas pokok Polri selaku Lin, Yom, Yanmas dan Gakkum. Kapolsek Pabuaran mengatakan "Agar seluruh anggota memberikan pelayanan yang terbaik tetap Humanis sehingga tercipta keamanan, kenyamanan dan memberikan kesan yang baik bagi seluruh masyarakat yang akan merayakan Lebaran Idul Fitri 1445 H / 2024 M bersama keluarga, ini merupakan tugas Polri dalam meningkatkan kepercayaan Publik kepada instansi POLRI" . "Tegasnya".

Lebih lanjut Kapolsek Pabuaran AKP Much. Soleh, SH. juga menambahkan "Agar seluruh anggota Pos PAM Ciledug hadir ditengah-tengah masyarakat disetiap ada kegiatan yang membutuhkan kehadiran Anggota Polri sebagai Pelayan, Pelindung dan Pengayom masyarakat diluar tugas sebagai Penegak hukum, apalagi ini adalah momentum yang tepat untuk memberikan pelayanan POLRI kepada masyarakat, "mari kita Sukseskan Ops Ketupat Lodaya (OKL) 2024 ini agar saudara-saudara kita yang melaksanakan mudik merasa aman, nyaman dan penuh dengan harmoni kegembiraan bersama Keluarganya. "Tutup Kapolsek"